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INDICAÇÃO N° 2380/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja  realizado  estudo  de  viabilidade  para  realização  de  melhorias  na  infraestrutura  na
Escola Básica Ariribá, situada na Rua Suécia, n° 570, no bairro Praia Brava, bem como
melhorias na sinalização viária em toda a extensão da rua onde está localizada.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Pais, alunos e funcionários da Escola Básica Ariribá, localizada na Rua Suécia, nº 570, no bairro Praia Brava, procuraram
este gabinete para relatar a necessidade urgente de melhorias na infraestrutura da unidade escolar e de seu entorno,
com o objetivo de garantir melhores condições de ensino, segurança e bem-estar à comunidade escolar.

Foram apontados diversos problemas estruturais, como infiltrações em salas de aula, cobertura danificada, vegetação
alta no entorno da escola, falta de manutenção nas áreas externas, bem como a ausência de calçadas seguras e
sinalização  adequada  nas  proximidades  da  escola.  Essas  condições  dificultam  o  desenvolvimento  das  atividades
pedagógicas e colocam em risco a integridade física de alunos, professores e demais servidores.

Diante disso, investir na revitalização da estrutura física da escola, com obras de manutenção corretiva e preventiva,
além  de  melhorias  no  entorno,  como  calçamento,  iluminação  e  sinalização  viária,  seria  uma  medida  eficaz  para
promover  um  ambiente  escolar  mais  seguro,  acessível  e  acolhedor.  Espaços  escolares  bem  cuidados  impactam
diretamente no desempenho dos alunos e na motivação dos profissionais da educação.

Portanto,  é  imprescindível  uma  análise  técnica  detalhada  sobre  o  estudo  de  viabilidade  dessas  melhorias,
considerando o custo-benefício, o impacto na aprendizagem e as necessidades apontadas pela comunidade escolar. A
adoção dessas ações contribuirá significativamente para a valorização da educação pública e para o fortalecimento da
qualidade de vida na região.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 15 DE MAIO DE 2025 
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